



En AL, seguridad y migración son retos: Hacienda

Redacción

AMÉRICA LATINA tiene retos importantes en materia de migración, seguridad y brechas sociales, señaló el subsecretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Gabriel Yorio González.

En entrevista, en el marco de la presentación de un reporte de economía y desarrollo del CAF -banco de desarrollo de América Latina y el Caribe-, el funcionario destacó la importancia que representa la institución financiera en la solución de todos los problemas que enfrenta la región.

EL CAF presentó un reporte que aborda los retos de la región en materia de preservación de los ecosistemas y de la biodiversidad, así como la mitigación del cambio climático.

Eldato

"El banco es el más especializado en retos muy claros de la región, ya que desde los países del cono sur hasta Canadá hay retos claros de migración, seguridad y de brechas sociales", agregó el funcionario federal.

Recordó que el CAF nació como un banco de desarrollo enfocado únicamente en la región andina (Colombia, Perú y Ecuador), pero ha venido creciendo de manera importante, proceso en el que México es parte importante.

Resaltó la presentación del diagnóstico del CAF titulada "Desafíos globales, soluciones regionales: América Latina y el Caribe frente a la crisis climática y de biodiversidad", la cual le servirá no sólo a México, sino también a toda la región y, sobre todo, para abrir nuevas herramientas de financiamiento.

En la sesión, agregó el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, México va a firmar un marco de colaboración con ellos para el diseño de estas herramientas, "lo queremos pilotear" en el país y que le sirvan los resultados a la región.

Respecto a la aprobación de la propuesta del Paquete Económico 2024, Yorio González se reservó opinar sobre un proceso que está corriendo actualmente, por respecto al Congreso de la Unión.

Consideró que no sería oportuno hablar de ese tema en este momento, porque el secretario Rogelio Ramírez de la O está compareciendo al respecto en el Congreso, como lo hizo el miércoles en la Cámara de Diputados y lo hará la semana próxima en el Senado de la República.

5

Millones de mexicanos salieron de la pobreza de 2018 a 2022